

BROGNARD Éducation

# Collégiens et lycéens envahissent la base de loisirs

Dans le cadre d'une rencontre organisée par l'union nationale du sport scolaire (UNSS), plus de 1 000 collégiens et lycéens de l'Aire urbaine ont participé à une journée découverte des sports sur la base de loisirs. L'occasion aussi de sensibiliser les élèves à l'environnement.

Lorsqu'elle grimpe sur un banc de pierre en bordure de la plage pour assister à la flash-mob concluant la journée nationale UNSS (union nationale du sport scolaire), Martine Cali, directrice départementale de l'organisme, peut se montrer satisfaite. « Tout le travail en amont a trouvé son aboutissement aujourd'hui. Avec une météo qui nous a en partie épargnés, tout est parfait ! »

Les 1 025 collégiens et lycéens, issus des 30 collèges et 6 lycées de la grande Aire urbaine ont ainsi pu s'initier à des disciplines



Le sport scolaire puissance 1 000 !

comme le beach-volley, le rugby et le foot de plage, le canoë, mais aussi le tir laser... Un petit côté biathlon, la neige en moins ! Plus insolite encore, un atelier pêche à la ligne, avec une option lancer de distance.

Ou encore un atelier cirque, avec initiation au monocycle. Et c'est sans oublier le coin pétanque !

**Du sport mais aussi une sensibilisation à la protection de l'environnement**

Le côté sportif n'est pas le

seul aspect de cette journée particulière.

Les enseignants ont mis un point d'honneur à sensibiliser leurs jeunes élèves à la protection de l'environnement

ainsi qu'à la gestion des déchets avec des gobelets récupérables.

Le goûter n'a pas dérogé à la règle, avec jus de pomme et pain aux fruits bio.

« On prépare cette journée depuis juin »

Pour les enseignants d'EPS du collège Camille-Claudiel de Montreux-Château, MM. Faivre, Boissac et Lesprit, qui accompagnaient 24 collégiens de 5<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>, cette journée est un excellent moyen de faire découvrir les différentes disciplines du sport scolaire et encourager à prendre une licence. « La préparation des ateliers commence à la fin de l'année scolaire précédente, et s'accélère à la rentrée, lorsque la date est fixée. »

bloc-  
notes

## ARCEY

### Don de sang

Vendredi 27 septembre. De 15 h 30 à 19 h. Salle des fêtes de L'Isle-sur-le-Doubs. Tél. 06 32 92 82 85.

## BAVANS

### Nettoyage d'automne de la commune

Samedi 28 septembre. À 8 h 30. Salle polyvalente. Rendez-vous est donné à tous les volontaires à 8 h 30 sur la place devant la salle polyvalente.

### Ramassage des encombrants

Vendredi 27 septembre. De 6 h à 18 h.

Le ramassage se fera au porte à porte sur réservation 48 heures à l'avance sur le site agglomontbeliard.fr (rubrique déchets). Tél. 03 81 31 84 99.

## DASLE

### Premier nettoyage d'automne

Samedi 28 septembre. À 8 h 30. Salle Espace Loisirs.

Pour cette première dans la commune, la municipalité espère le renfort de bénévoles soucieux du respect de l'environnement. Quatre tracteurs sont mis à disposition pour la collecte des déchets.

## EXINCOURT

### Messe de la paroisse Jean-XXIII

Samedi 28 septembre. À 18 h. Chapelle Sainte-Anne.

## SAINTE-SUZANNE

### Conseil municipal

Vendredi 27 septembre. À 20 h. Mairie annexe.

### Opération village propre

Samedi 28 septembre. De 10 h à 12 h. Place de l'Europe.

Le maire invite les habitants à participer à l'élimination des herbes et des déchets sur les trottoirs et en bordure des rues.

# 1 025

Le nombre de collégiens et de lycéens qui ont participé à cette journée.

## EN IMAGE

### VIEUX-CHARMONT



### Après-midi récréatif pour 60 anciens du village

À l'initiative du Centre communal d'action sociale (CCAS) la municipalité de Vieux-Charmont avait invité samedi les anciens du village pour partager un après-midi de détente autour du jeu. Car jouer ensemble crée des liens. Et ainsi, ces moments permettent aux habitants, aux voisins, aux amis, de mieux se connaître surtout ceux des quartiers éloignés. La présidente n'a pas manqué de rappeler les animations qui se dérouleront autour de Noël.

### BETHONCOURT



### Prise de commandement à la gendarmerie

Sébastien Blondeau, nouvel adjutant-chef de la brigade de gendarmerie de Bethoncourt avait déjà pris ses fonctions le 1<sup>er</sup> juin dernier, son prédécesseur le major Patrick Lecendre étant parti à la retraite. Mais la cérémonie de sa prise de commandement s'est déroulée ce lundi 23 septembre avec le commandant Stéphane Rivière de la compagnie de gendarmerie de Montbéliard et en présence du député de la 3<sup>e</sup> circonscription du Doubs, Denis Sommer, et des élus des communes regroupées ; Brognard, Dambenois, Nommay, Grand-Charmont et Bethoncourt. L'adjutant - chef Sébastien Blondeau est entré à la gendarmerie en 1997 et il avait intégré la brigade de gendarmerie de Bavans de 2006 à 2019.